

04.02.2005 - 11:22 Uhr

Changement à la Direction: Alain D. Bandle prend la Direction de Dell Allemagne



Genève (ots) -

- Indication: Des images sont envoyées par ops et peuvent être téléchargées sous:

<http://www.presseportal.ch/fr /story.htx?firmaid=100005023>

Alain D. Bandle, qui occupait le poste de Managing Director de la filiale Dell à Genève, prend dès à présent la Direction de Dell en Allemagne.

Alain D. Bandle, 52 ans, a été nommé Directeur général de Dell Allemagne, devenant ainsi responsable pour l'Allemagne et l'Autriche. Au cours des dix-huit derniers mois, ce spécialiste en économie et gestion d'entreprise diplômé de l'Université de St-Gall, a dirigé la filiale suisse de Dell. Pendant cette période, il a réussi à faire sensiblement progresser le chiffre d'affaires et le bénéfice ainsi qu'à placer pour la première fois la société directe à la tête du marché des notebooks professionnels.

Alain D. Bandle est un manager expérimenté qui connaît également très bien le marché informatique allemand. Il a en effet occupé différentes positions de dirigeant, notamment en tant que Marketing Manager Europe chez Procter & Gamble à Francfort, Directeur général de Hewlett-Packard pour l'Allemagne et la Suisse à Böblingen et Directeur des télécommunications chez Veba à Düsseldorf. En Suisse, il a été membre de la Direction de Swissair de 1993 à 1995 en qualité de Vice-Président Product & Distribution. Enfin, il est membre du conseil d'administration de la compagnie Austrian Airlines GmbH depuis 2001. Avant d'entrer chez Dell, Monsieur Bandle était CEO de y-o-u, le projet e-banking lancé par la banque privée Vontobel, et CEO de l'éditeur de logiciels Fantastic Corp.

Monsieur Bandle remplace Mathias Schädel qui a travaillé six ans pour Dell Allemagne, dont 5 en qualité de Directeur. Mathias Schädel a choisi de quitter l'entreprise pour relever de nouveaux défis.

"Ce changement de Direction en Suisse, en Allemagne et en Autriche était planifié", explique Paul Bell, EMEA-President (Europa,

Moyen-Orient et Afrique) de Dell à Bracknell, Grande-Bretagne. "Nous sommes convaincus qu'il nous permettra de conforter notre succès sur ces importants marchés."

John Miller, Director and Head of Enterprise Business pour une des régions EMEA, succédera à Alain D. Bandle en Suisse. Jusqu'à la désignation d'un nouveau Directeur, c'est lui qui dirigera la filiale suisse de Dell qui progresse rapidement et occupe de ce fait une place importante dans l'organisation. Au cours de sa carrière, qui a commencé chez Dell EMEA en 1998, John Miller a déjà occupé différents postes de management, parmi lesquels celui de Directeur de Dell Finlande.

Ces changements de Direction auront lieu après une brève période de transition visant à assurer un service à la clientèle optimal tant en Suisse qu'en Allemagne et en Autriche.

Contact:

Roger Wilson
Director EMEA Corporate Communications
Tél. +44/0/7802'595'093

vademecom ag
pr und kommunikation
Tél. +41/1/380'35'36

Medieninhalte



Alain D. Bandle, qui occupait le poste de Managing Director de la filiale Dell à Genève, prend dès à présent la Direction de Dell en Allemagne. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication des source: "obs/Dell"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005023/100485764> abgerufen werden.